

La Cámara celebra una jornada sobre oportunidades de negocio en Perú

Valencia, 30/03/2022.- El Gerente General de la Cámara Oficial de Comercio de España en Perú, **Xavier Urios**, ha inaugurado hoy una jornada sobre las oportunidades que ofrece el mercado peruano para las empresas valencianas celebrado en Cámara Valencia y en la que también han participado el Consejero Comercial de la Embajada de Perú en España, **Joan Barrena**; la Directora de la Oficina de representación de Caixabank en Peru, **Ana Cardona**, el Director Territorial en Levante de Cesce, **Rafael García**, y el Director de Infracra **Angel Moreno**.

Perú fue uno de los países latinoamericanos que más sufrió la pandemia en 2020, pero también el que ha registrado una sustancial recuperación en 2021 impulsada por el dinamismo de sectores como la minería, infraestructuras, construcción, la energía o la agroindustria.

Para la Comunitat Valenciana es un mercado lleno de oportunidades de inversión, sobre todo para el sector de la construcción - una parte importante del PIB peruano al que se le puede aportar maquinaria para su actividad-, el sector químico, que ofrece oportunidades de ventas de productos destinados al sector agrario, como insecticidas o fertilizantes (abonos). Asimismo, la importancia de su industria minera abre un abanico de posibilidades de comercio ya sea a través de maquinaria pero también de equipamiento. Y otros sectores como las manufacturas de plásticos, habitat o de las maderas también están favoreciendo la creación de oportunidades de negocio en el país. Por último, el informe de Cámara Valencia destaca las posibilidades de negocio en el sector agroalimentario, en productos como hortalizas y crustáceos.

La Comunitat exportó productos a Perú por valor de 102.235.000 euros en 2021, una cantidad que supuso un incremento del 32 por ciento respecto al año anterior. En cuanto a las importaciones, ascendieron a 91.385.000 euros. El número de empresas de la Comunitat exportadoras a Perú asciende a 888 empresas, mientras que hay 284 importadoras y 63 implantadas en el país.